

隊員の鑑となるような自衛官に 新発田地区入隊入校激励会



新潟地本（本部長 1陸佐 大倉正義）新発田地域事務所長（2陸尉 櫻井正智）は、2月22日（土）「月岡温泉ホテル清風苑」で開催された家族会新発田地区協議会（会長 音田孝夫氏）が主催する「令和元年度新発田地区入隊入校激励会」を支援しました。

激励会は第一部の式典、第二部の祝賀会食の二部構成で行われ、17名の入隊入校予定者を含む約80名が参加し、国会議員（斎藤洋明衆議院議員）をはじめ、地域の自治体首長、学校長なども出席されました。

式典では主催者を代表し、音田孝夫氏から「自衛官になることを誇りに思い、訓練など辛いことがあっても同期と力を合わせて頑張ってください」と激励の言葉が送られました。続いて、斎藤洋明議員からは「自衛官は、国民の生命や財産等を守ることが仕事です。皆さんも国民の期待に応えられる立派な自衛官になってください」と祝辞を述べられました。

式典の最後には、一般幹部候補生として入校予定の山崎 堯（たかし）さんが入隊入校予定者を代表し「今までお世話になった方々への感謝の気持ちを忘れません。入隊後は訓練や任務等色々ありますが、体力面・精神面を鍛え、隊員の鑑となれるように頑張ります。本日はこのような会を開催して頂きありがとうございました」と謝辞を述べられました。



式典終了後の祝賀会食は和やかな雰囲気の中で行われ、入隊入校定者がそれぞれの抱負を発表し、会場からは大きな拍手が送られていました。



新潟地本は、今後も各家族会と連携・協力し、入隊入校前の不安を払拭できるよう本人やご家族と連絡を取っていきます。